

■ Peña Nieto, satisfecho, dice que el país cumplirá: "México adopta el #AcuerdoDeParís, de manera comprometida y decidida, sobre la base de nuestra propia legislación y nuestra #INDC"

# Peña Nieto, satisfecho, dice que México cumplirá

ACUERDO CLIMÁTICO

► La jefa de la delegación mexicana en la cumbre COP21 de París, Beatriz Bujeda, mostró su "felicidad" por un pacto que permitirá a los países realizar una "transición energética, sin duda"

[ EFE EN PARÍS Y MARCO CAMPILLO EN México ]

La directora general de Políticas Climáticas de México, Beatriz Bujeda, declaró que las autoridades mexicanas están satisfechas con el acuerdo climático sellado ayer en la cumbre COP21 de París, que llevará a todos los países a realizar una "transición energética".

"Este acuerdo va a hacer que todos los países, incluyendo México, llevemos a cabo una transformación energética, sin duda", aseguró Bujeda tras la aprobación del primer consenso global climático con carácter legalmente vinculante, ante el que mostró la "felicidad" de su delegación.

La directora general reconoció que el acuerdo incluye enfoques graduales y periodos diferenciados, "pero sin duda vamos todos hacia el objetivo de lograr no superar los 2 grados Celsius y alcan-

zar más pronto que tarde el 1.5".

"Así que es una muy buena noticia", aseguró, a la vez que destacó que el pacto es "de largo aliento", algo que satisface a México.

El acuerdo "es ambicioso para México, incorpora los derechos humanos, que fue algo que empujamos durante todo este proceso", aseguró Bujeda, quien recaló que además el consenso incluye a todas las partes, un punto que era "fundamental" para su país.

**EFFECTO CANCÚN.** Bujeda recordó que el proceso para llegar a la firma de este consenso ha sido "difícil" y que después de la fallida cumbre de Copenhague se logró "reencauzar el proceso" en la cumbre de Cancún, lo que ha permitido avanzar hacia el acuerdo.

**MENSAJE DE EPN.** Luego de conocer la aprobación de la COP21 del Acuerdo de París, el presiden-

te Enrique Peña Nieto escribió en su cuenta de Twitter cuatro comentarios, congratulándose por la adopción del acuerdo global contra cambio climático.

En un primer mensaje escribió: "México celebra que la negociación entre los 195 países en la @COP21 concluyera con la adopción del #AcuerdoDeParís".

Después comentó: "El #AcuerdoDeParís sobre #cambioclimático establece las bases para una economía global sustentable y baja en carbón".

En un tercer mensaje agregó que "México adopta el #AcuerdoDeParís, de manera comprometida y decidida, sobre la base de nuestra propia legislación y nuestra #INDC".

"Si todos los países hacen lo mismo, el #AcuerdoDeParís permitirá limitar el aumento de temperatura entre 1.5°C y 2°C", indicó en el último de sus tuits.



|                            |                         |                        |
|----------------------------|-------------------------|------------------------|
| Fecha<br><b>13.12.2015</b> | Sección<br><b>Mundo</b> | Página<br><b>pp-24</b> |
|----------------------------|-------------------------|------------------------|



RENOVABLES. *Parque eólico en La Ventosa, Oaxaca.*